
 

 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2023 1 

DO COLÉGIO DIRIGENTE DO CAMPUS CAMPO LARGO 2 

Aos oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às 9 horas e 8 3 

minutos, na sala de reuniões da Direção-Geral, no Bloco Administrativo do IFPR 4 

Campo Largo, reuniram-se, sob a presidência do Diretor-Geral, Professor João 5 

Cláudio Madureira, os seguintes membros do Colégio Dirigente do Campus Campo 6 

Largo (CODIC): Luciane Schulz Fonseca (Diretora de Ensino Pesquisa e Extensão); 7 

Lúcio Schulz Júnior (Diretor de Planejamento e Administração); Vilmar Müller Júnior 8 

(Representante dos TAEs); Sandra Andrea Engelmann (Representante dos Docentes); 9 

Beatriz dos Santos Pês (Representante dos Docentes); Emi Ranildes Lorenzetti 10 

(Representante dos Coordenadores de Cursos); Marcos Santos Hara (Representante 11 

dos Coordenadores de Cursos); Wellington Meira Dancini dos Santos (Representante 12 

dos Coordenadores de Cursos); Humberto Kazuo Natume (Representante dos 13 

Coordenadores de Cursos); Leandro Luiz Moreira (Representante dos Alunos); Pedro 14 

Parolin Teixeira (Representante da Sociedade Civil – Organização Patronal); Fidelis 15 

Lagni (Titular Representante da Sociedade Civil – Organização Trabalhadores); e 16 

Leandro Luiz Moreira (Representante dos Alunos). I – Expediente: a) Ausências 17 

justificadas: Elilda dos Santos Silva (Representante dos TAEs – Consulta Médica); 18 

Sandra Schwartz Oliveira (Representante dos Pais de Alunos – está em aula); e 19 

Gustavo Pedrozo (Representante dos Alunos – no trabalho). b) Informes da 20 

presidência: Registrou que a obra da quadra está em andamento e a previsão de 21 

entrega (não havendo intercorrências) está no prazo contratual, isto é, para meados de 22 

março. Haverá sorteio público, dia 14/2/2023, às 19h, visando o preenchimento de 23 

vagas remanescentes nos dias, para vagas remanescentes nos Cursos Superiores de: 24 

Licenciatura em Matemática, Tecnólogo em Agroecologia e Tecnólogo em Materiais. 25 

Os Editais de Transferências internas e externas também estão publicados para a 26 

ocupação de vagas ociosas a partir dos segundos anos. A Professora Luciane 27 

comunicou aos presentes que há também vagas para o PROEJA e as matrículas 28 

ocorrem diretamente na Secretaria Acadêmica. Por fim, a presidência destacou que o 29 

orçamento a ser administrado neste ano é 9,03% menor que o do ano passado. II - 30 

Ordem do dia: 1) Calendário de Reuniões 2023. Com a palavra, o Presidente 31 

apresentou a programação das Reuniões Ordinárias para os meses de fevereiro, abril, 32 

junho, agosto, outubro e dezembro, em dias diferentes da semana. Submetido à 33 

apreciação dos presentes, o Calendário de Reuniões CODIC 2023 foi aprovado por 34 

consenso. 2) Apreciação da Minuta de Edital das Eleições das Coordenações de 35 



 

 

Cursos 2023/2025. O Professor Madureira explicou que as eleições para Coordenador 36 

de Curso, no Campus Campo Largo, acontecem desde 2016 e que, posteriormente, 37 

foram implantadas nos demais campi do IFPR, por meio da Resolução nº 43/2018. 38 

Todos receberam a minuta do edital por e-mail. No instrumento editalício, foi 39 

programada a consulta da comunidade acadêmica para o dia 14/3/2023. O Presidente 40 

fez alguns esclarecimentos sobre como ocorre o processo eletivo. O Professor Hara 41 

indagou sobre quem poderá ser candidato. O Professor Madureira esclareceu que 42 

somente os Professores Gismar e Antônio, como já foram reconduzidos, estão 43 

impedidos de participar desta consulta. Feitos os esclarecimentos, a Minuta foi 44 

submetida à apreciação dos presentes, sendo aprovada por consenso. 3) Apreciação 45 

da Minuta de Edital das Eleições dos Membros do CODIC. O Professor Madureira 46 

salientou que o Edital das Eleições CODIC somente será publicado após as Eleições 47 

dos Coordenadores de Cursos, depois do dia 20/3/2023, sendo um processo mais 48 

demorado, vez que há a necessidade de convidar não só a comunidade acadêmica, 49 

mas, também, demais representantes da Sociedade Civil Organizada. Submetida ao 50 

colegiado, a minuta foi aprovada por unanimidade. III – Comunicação dos Membros: 51 

O Professor Marcos Santos Hara disse que: os PPCs dos Cursos Superiores foram 52 

alterados para a inclusão da Extensão nos currículos; foram meses de trabalho e, a 53 

menos de 10 dias do início do ano letivo, não houve qualquer resposta da Reitoria 54 

quanto à aprovação ou não. A Professora Luciane destacou que, por exemplo, o 55 

processo com a alteração do PPC de Agroecologia foi concluso em setembro de 2022 56 

e, também, não temos uma resposta da PROENS. Disse, então, que conversará com 57 

a PROENS (reunião agendada com a Patrícia) para registrar que, como não houve 58 

manifestação, diante da organização realizada, o Campus Campo Largo seguirá com 59 

os currículos/matriz curricular vigente. Em seguida, o Professor Wellington perguntou 60 

sobre a quantidade atual de alunos matriculados em 2023. A Professora Luciane disse 61 

que estávamos com 1.100 no ano passado e a previsão, após as matrículas e 62 

rematrículas, é de 1.350 neste ano, considerando as 32 turmas presenciais e as 3 63 

turmas EaD (mais os cursos que estão em fase de suspensão). O Professor Humberto 64 

indagou se, com este aumento no número de alunos, teremos que melhorar a nossa 65 

infraestrutura. O Professor Madureira disse que isto já está previsto no PDI 2019-2023. 66 

Esclareceu que os recursos para “obras”, nos últimos anos, advêm de Recursos 67 

Extraorçamentárias. Explicou que a partir de abril/2023, ocorrerão as reuniões setoriais 68 

para discutir a reforma do bloco antigo do campus. O Diretor Administrativo disse que, 69 

das 8 obras previstas no PDI, 3 foram concluídas: a guarita, a adequação exigida pelo 70 



 

 

corpo de bombeiros e a quadra coberta. O representante dos alunos, Leandro, 71 

indagou sobre a perspectiva da construção de alojamento para os alunos de 72 

Agroecologia, entendendo que a evasão escolar decorreria da falta deste alojamento. 73 

O Professor Madureira disse que este tema (cursos com regime de alternância) será 74 

fruto de debate no próximo PDI. Os presentes destacaram que o problema da evasão 75 

não ocorre somente na Agroecologia e que cada curso traça as suas estratégias para 76 

evitar a evasão escolar. Vilmar informou que os Editais de Pesquisa e Extensão terão 77 

prazo até dia 6/3/2023. Por fim, o senhor Pedro informou que o Edital de Eleição do 78 

Conselho Comunitário de Segurança está aberto. Nada mais havendo a tratar, foi 79 

encerrada a sessão às 10 horas e 11 minutos da qual eu, Estanislau Velasco Júnior, 80 

lavrei a presente ata, que segue assinada por mim e pelos membros presentes. 81 


